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Bundesligakommissionssitzung 
 
Tag: Mittwoch 11. Juni 2008 um 18:00 bis 19:30 
Ort: Herzogenburg 
 
 
Teilnehmende Vereine plus Stimmen: 
 
WAT    1 Stimme Reinhard Stögmayer 
Knittelfeld  2 Stimmen Hannes Hahsler 
BGC Wien  2 Stimmen Manfred Lindmayr 
Score   2 Stimmen Rainer Anhammer und Patrick Riener 
URG   1 Stimme Elisabeth Kammerer 
Bischofshofen  2 Stimmen Robert Krof 
Vorsitzender  1 Stimme Michael Gebetshammer 
Stellvertreter  1 Stimme Robert Konrad 
 
Gesamt   12 Stimmen 
 
 
 
Themen: 
 
1. Vergabe der Herbstrunde 
 
Nennungen: ASKÖ MSC Steyr mit Steyr Resthof (Beton) 

BGC Wien mit Ruthnergasse (Beton) 
    
 
Abstimmung über Steyr Resthof: 
 
Abstimmung:   7 DAFÜR 0 ENTHALTEN  5 DAGEGEN 
 
���� 1. Runde am 14.09.2008 in Steyr (Resthof) 
 
Manfred Lindmayr merkt an, dass Vorsitzender und Stellvertreter für Steyr gestimmt haben  
und somit die Abstimmung wesentlich beeinflusst haben. (Die Vereine hätten 5 0 5 gestimmt). 

 
Manfred weist erneut auf die Problematik hin, dass Vorsitzender und Stellvertreter ein  
Stimmrecht bei der Rundenvergabe haben. Er wird dieses in einem erneuten Antrag  
formulieren. 
 
 
 
2. Geschäftsordnung der Bundesligakommission 
 
 
Es liegt kein Vorschlag für eine Geschäftsordnung vor. 
Bis zur nächsten Sitzung sollen Vorschläge der Vereine eingebracht werden, was in der 
Geschäftsordnung stehen soll. 
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3. Neue/Alte Vereine in der Bundesliga 2008/2009: 
 
Aus derzeitiger Sicht nehmen folgende Vereine an der kommenden Bundesligasaison teil: 
 
Herren:  ASKÖ MSC Steyr (neu) 
  WAT 21 
  BGC Wien 
  Bischofshofen 
 
Damen: Rot Gold 
 
Einer der Hauptgründe warum nur so wenige Vereine fix für die kommende Saison zusagen ist die 
erhebliche finanzielle Belastung. Mitunter auch wegen der Einführung eines vierten Spiel-
Wochenendes. Michael Gebetshammer bietet an mit Leo Moik bezüglich möglicher finanzieller 
Unterstützung seitens des ÖBGV zu reden. 
 
Zweites großes Problem der Bundesligavereine ist die Anzahl der Spieler. Diskutiert wird, dass man 
die Leihspielerregelung für Jugendliche bundeslandübergreifend öffnet und somit die Spieler des 
ÖBGV Jugendteams in die Mannschaften der Bundesliga integriert.  
 
Robert Konrad stellt eine Anfrage per Mail an alle Vereine ob eine solche Regelung zu mehr 
Mannschaften führen würde bzw. ob sich Jugendliche damit identifizieren können. 
Eine Ergebung bei den Jugendlichen wird Hannes Hahsler bei der JÖM 2008 in Hörbranz 
vornehmen. 
 
Sollte dieser Vorschlag mehrheitlich begrüßt werden muss dieser ehest möglich abgesegnet werden 
um bereits für die neue Saison wirksam zu sein. Eine Sitzung bei der ÖM in Wieselburg 2008 wäre 
eine Möglichkeit. 
 
Zu klären wird sein, ob es zusätzlich möglich ist eine ÖBGV Jugendmannschaft in der Bundesliga zu 
stellen und wenn nicht, ob das Einfluss auf die Förderungen für den ÖBGV hat. 
 
 
4. Bundesliga neu 
 
Schiedsrichter System war ok. 
 
Punktesystem: 
 

• Der BGC (Mitunter Befürworter des Punktesystems) sieht keinen Vorteil der neuen 
Regelung in der Bundesliga 

 
• Bischofshofen spricht von mehr Spannung 

 
• Das neue Punktesystem ist unübersichtlicher und sportlich unfairer 

 
 

 
In der Diskussion wird beschlossen, dass von der Kommission vorerst keine Änderung des 
Punktesystems angestrebt wird. Es steht natürlich jedem Landesverband frei einen entsprechenden 
Antrag für den Verbandstag zu formulieren. 


